
（様式第４号） 上田市総合計画審議会（第１回産業経済部会） 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市総合計画審議会（第１回産業経済部会）  

２ 日   時 令和元年１０月３日 午後３時３０分から午後４時２０分まで  

３ 会   場 旧市民会館１階 第２会議室  

４ 出 席 者 宮下正明部会長、和田宏一副部会長、今井慎一郎委員、岡崎美都里委員、高野松宣

委員、田島裕志委員、花岡欣二委員、宮坂文子委員、宮島真弓委員、柳島隆二委員、

山崎孝子委員 

 

５ 市側出席者 大矢商工観光部長、工藤農林部長、宮島商工課長、長田地域雇用推進課長、青木観

光課長、佐藤観光課付政策幹、小井戸農政課長、片山農産物ﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞ推進室長、高

見澤森林整備課長、田中土地改良課長、西川農政課農業振興係長、水野商工課商工

振興担当係長、加々井政策企画課政策企画担当係長 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和元年１０月４日  

協  議  事  項  等 

１ 開  会（商工課長） 

 

２ あいさつ（商工観光部長） 

 

３ 委員の自己紹介 

 

４ 市側出席者の自己紹介 

 

５ 正副部会長選出 

   部会長 宮下正明委員、副部会長 和田宏一委員 

 

６ 正副部会長あいさつ 

 

７ 議事 

（１）部会の検討範囲について 

  （事務局）全体会資料１、３に基づき説明 

  （委員）今後の流れはどのようになるのか。また資料については、事前に配布されるのか。 

  （事務局）第２回目に、前期総合計画の検証を行い、第３回目に、後期まちづくり計画のたたき台をお

示し出来ればと考えている。全体会での資料を事前に配布することは難しいが、単独で行う部会の際

の資料については、できる限り事前に配布出来ればと考えている。 

  （委員）産業経済部会の検討範囲が、第３編ということだが、違う編に関連する分野があった場合は、

どのように調整されるのか。 

  （事務局）このような体系になっているが、大きな視点を持ってご意見をいただければと考えている。

事務局で、他の部会と調整を図っていくことを予定している。 

  （事務局）先ほど、検討範囲についてご説明したが、この範囲にこだわっていると、展開が広がってい

かないところもある。当時のいろいろな状況により組み立てており、本部会では、いろいろな意見を

いただく中で、新しい視点を取り入れていきたいと考えている。 

  （事務局）農林水産業につきましては、産業だけでなく、多面的な機能があるので、他の部会から意見

を求められることも想定されるので、それぞれ調整を図っていく。 

（２）年内の日程について 

  （事務局）全体会資料４に基づき説明 

  （委員）部会のみの参加でも可能か。 



  （事務局）部会からの参加も可能となっている。 

  （委員）時間は何時から始まるのか。 

  （事務局）日程は、今日と同じく全体会を午後１時３０分に行って、その後、こちらで部会となる。部

会は、午後３時３０分からの開催を予定している。 

（３）分野別意見聴取について 

  （事務局）全体会資料５に基づき説明 

  （委員）観光面の団体はどうか。 

  （委員）地域（丸子、真田、武石）の状況をお聞き出来れば、地域性を把握する事が出来る。 

  （委員）海野町の「まちなかキャンパス等」があるので、学生からの意見をお聞きしたい。 

  （委員）森林組合の意見をお聞きしても良いのではないか。 

  （事務局）ご意見について、正副部会長と調整し、次回にお示し出来るように調整させていただく。 

（４）その他 

 

８ 事務連絡 

   次回の日程の確認 

 

９ 閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


